

Los nueve modernos y funcionales quirófanos estarán operativos a partir de mañana. Con su incorporación, el Hospital Luis Vernaza completa un total de 30 quirófanos incrementando así, la capacidad de atención de procedimientos quirúrgicos. El Hospital Vernaza tiene un promedio de 2'500 atenciones y 20 mil cirugías al año. Cifras que exigen que su infraestructura y tecnología esté en permanente evolución para brindar una mejor atención a los pacientes. “Estos quirófanos representan un avance tecnológico importante que nos ubica como el primero del Ecuador y entre los primeros del mundo. Cuenta con camas de pre y post operatorio y un sistema electrónico de cámaras que permitirá al cirujano, ver la historia del paciente y lo que sucede en tiempo real” señaló el Ing. Felipe Costa, Inspector del Luis Vernaza. El Dr. Joseph Mc Dermott, director técnico del hospital recordó que fueron dos años y medio de estudio, planificación y trabajo en que se logró conformar lo que es el nuevo Pabellón Valdez. La moderna infraestructura y equipamiento médico cumple con estándares acorde a la demanda que el Instituto Nacional de Donación de Órganos y Tejidos, INDOT, establece y, abre un nuevo horizonte para en un futuro, obtener la certificación de la Joint Commission Intenational. El Pabellón Valdez cuenta con quirófanos para cirugías cardiovasculares, neurocirugías, otorrinolaringología, oftalmología, cirugía vascular, cirugía laparoscópica y para trasplantes de órganos (córneas, riñón y hepático). El Dr. Werner Moeller, Director de la Junta de Beneficencia, señaló “estamos felices de poder ofrecer a la comunidad ecuatoriana, instalaciones seguras como éstas. Nos preparamos cada día más, para atender la salud de los ecuatorianos y el creciente número de pacientes que nos llegan desde diferentes partes del país, principalmente, los de escasos recursos”